



Observation du Soleil
Forum des Associations de Chazay
d'Azergues
2 septembre 2023 de 9h à 12h.

Catherine et Jacques L. ont monté et réglé la LUNT (lunette solaire H α du Club) près de l'entrée de la salle Maurice Baquet dans laquelle se tenait le Forum des Associations. Bientôt rejoints par Daniel R.

De beaux et grands arbres à l'Est nous ont forcés à nous tenir un peu éloignés de l'entrée de la salle au début, puis suivant la course de l'astre, nous avons pu nous rapprocher pour plus de visibilité auprès des visiteurs.

L'observation a pu se faire dans de bonnes conditions. Même si un petit voile de nuages est apparu pendant une petite $\frac{1}{2}$ heure, autour des 11h.

Maître Soleil nous a dévoilé une petite tâche bien nette à midi (petite, mais elle aurait englouti la Terre sans problème !), et plusieurs petites protubérances bien visibles, frêles mèches de cheveux presque blonds, principalement entre 4h et 7h.

Des photos du Soleil en activité (tâches et protubérances) ont permis de préparer les personnes à ce qu'elles allaient observer. Un lien avec les aurores boréales a pu être fait.

Une bonne soixantaine de personnes, principalement des familles avec enfants, a pu s'exercer à l'observation du Soleil en utilisant la LUNT.

Beaucoup ont pris du temps pour questionner, discuter.

Nous avons pu entendre des commentaires d'émerveillement d'enfants et d'adultes.

2 ou 3 personnes se sont dites intéressées par le Club et ont laissé leurs coordonnées.

La question de l'inclusion d'enfants dans le club nous a été posée

